



JINGUMAE
DENTAL CLINIC

神宮前歯科クリニックの

スマイル通信!!! Vol.78

『時間こそは、最もユニークで乏しい資源。』

住所 札幌市中央区宮ヶ丘1丁目2-1 電話 011-631-0010

<http://www.jingumae-dc.jp>

花粉の時期もようやく終わり安堵しているところですが。今月は、13日(水)・14日(木)・15日(金)の3日間で札幌まつりそして北海道神宮例祭がありますね。毎年、クリニックの前を神輿渡御が通ります。今年も、16日(木)夕方方の16時30分くらいにクリニック前を通過予定で、今年も楽しみにしています。

お気付きになりましたでしょうか？先月から神宮前歯科クリニックの画像診断システムが新しくなりました。歯科用CTを設置し、インプラント治療の診断の際には、今までは、患者様にお手間をお掛けし、関連の病院にて撮影をお願いしていたものが、全て当院内にてできるようになりました。新機器の導入によって、より高度な画像診断が可能となり、腫瘍や嚢胞、顎関節、親知らず、神経・血管との関係性、歯の破折、歯周病による骨の吸収など、幅広い症例の診断に有効です。ぜひご相談下さい。

さて、今月は、あるインプラントメーカーから新しい素材のインプラントが来年に発売になるということ、協力依頼が来ており、視察に行つてまいります。また、来月は、東京にて学会発表があります。

そして、先月から、歯科衛生士の山本さんそして、受付の小堀さんが神宮前歯科クリニックの一員として頑張つてくれています。これからも変わらず神宮前歯科クリニックらしさを提供できるような笑顔で皆様をお迎えし、美味しく食べられるように、そして笑顔で過ごせるように、一生懸命サポートさせていただきますので、今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。

◀ 7月休診のお知らせ ▶

7月 2日(土) 休診

○ ● ○ スタッフ情報 ○ ● ○

こんにちは。5月から神宮前歯科クリニックに受付として勤務しております小堀(こぼり)と申します。私は食べることが大好きで、今年もジンギスカンフェスティバル→ライラック祭り(花より団子)→札幌ラーメンショーと、札幌の「食のイベント」を網羅中です。『美味しい!』と思えるのも、つくづく「健康な歯のおかげだなあ～」と思います。皆様も同じ想いだと思います。

今日も明日も、毎日笑顔でお帰りいただき、また受付で皆様の笑顔にお会い出来るのを楽しみにしております。皆さんも、歯を大事にしましょうね。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



◇ ◆ ◇ 耳より情報 ◆ ◆ ◆

皆さんはじめまして。5月から神宮前歯科クリニックで働かせて頂いている歯科衛生士の山本(やまもと)です。どうぞ宜しくお願い致します。

子育ても少し落ち着き、歯科医院で働くのは6年ぶりの再復帰!でもあつという間に神宮前歯科クリニックにも慣れ楽しく、日々過ごすことができています。

久々に歯科医院で専売している歯ブラシを使ってみました。『ルシェロ』という歯ブラシで、皆様もよくお使いだと思いますが、ブラシの弾力も程よく、柄の部分にアーチがあり奥歯に当てやすいのが特徴です。さらにブラシの先端が山型になっていて、いつも磨きにくい奥歯の奥や、前歯の裏側もとても磨きやすかったです。こんなにいい歯ブラシが今はあるんですね。

お使いになっていない方は、ぜひ一度お試し下さい。皆さんもご自身のお口に合った、磨きやすい歯ブラシを使って下さいね。

今月の言葉

『時間こそは、最もユニークで乏しい資源。』

ピーター・ドラッカー